



HÔTEL DE CHARME, *lieu propice*  
*au calme*  
 À LA DÉTENTE  
*au repos...*

Sur sa colline de Recques sur Hem, proche du Littoral et des Caps, Blanc Nez et Gris Nez, en lisière du Parc Naturel Régional, le Château de Cocove, niché dans son parc arboré de 11 hectares vous accueille toute l'année.

THE CHÂTEAU DE COCOVE  
*embodies*  
 CALM  
*and relaxation*

*Sheltered in its own 27 acres woodland park and set on a small eminence above Recques sur Hem, within easy reach of the Channel coast and the two Caps - Cap Blanc Nez and Cap Gris Nez - The Château affords a warm welcome throughout the year.*

Bienvenue au  
*Welcome to*



RESTAURANT - CAVE - HÔTEL ★★★★★  
 ÉVÈNEMENTS PRIVÉS ET PROFESSIONNELS

à 1 heure de Courtrai et de Lille,  
 à 1 heure 30 de Gand et de Londres  
 et à 2 heures 30 de Bruxelles, de Paris et d'Anvers.

Autoroute A26, sortie n°2 (Ardres - Licques)  
 Coordonnées GPS : N 050° 50' 40" / E 002° 03' 10"

RCS Saint-Omer B575 480 165 (54816) • IMPRIMERIE D'ALDRICQ



Avenue de Cocove  
 62890 RECQUES SUR HEM  
 Tél. +33 (0)3 21 82 68 29  
 Fax. +33 (0)3 21 82 72 59

contact@chateaudecocove.com  
 www.chateaudecocove.com





L'HÔTEL ★★★★★  
FOUR-STAR HOTEL ★★★★★

22 chambres au Château - 3 pavillons de 2 à 6 personnes. Charme et authenticité d'un château du XVIII<sup>ème</sup> siècle entièrement rénové. Vue sur le parc ou les jardins : toutes les chambres, aux ambiances différentes, vous apportent douceur et détente dans une atmosphère reposante et bucolique.

*22 bedrooms within the main building; 3 adjacent chalets for 2 - 6 guests. With the authentic charm of an 18<sup>th</sup> century country house, the hotel has been completely renovated. Overlooking the park and gardens, each bedroom has its own unique design and character. The quiet and peaceful atmosphere of these charming rooms will guarantee you a pleasant stay in an idyllic rural retreat.*

LE RESTAURANT  
THE DINING ROOM

L'élégante Salle de Restaurant bénéficie d'une vue imprenable sur le parc verdoyant aux arbres centenaires. La carte change au fil des saisons ; le chef du Château de Cocove vous propose une cuisine entièrement "faite maison". La cave exceptionnelle du Château vous offre une large sélection de vins et champagnes français pour vous réjouir et enrichir votre déjeuner ou dîner.

*The elegant dining room enjoys unrivaled view over the park against a backdrop of ancient woodland. The menus change with the seasons. Here in Château de Cocove you will enjoy homemade cuisine. For your pleasure the Château has an extensive cellar of French wines and champagnes to accompany your lunch or dinner.*

LES ÉVÈNEMENTS  
PROFESSIONNELS  
ET PRIVÉS  
BUSINESS AND PLEASURE

JOURNÉE D'ÉTUDE - SÉMINAIRE - BANQUET - CONFÉRENCE ... Pour l'organisation de vos événements professionnels, le Château de Cocove vous propose 6 salles différentes de capacités variables jusqu'à 200 personnes.

*BUSINESS MEETINGS, STUDY DAYS, CONFERENCES, BANQUETS... Planning a professional event ? The Château de Cocove has at its disposal a wide range of facilities accommodating up to 200 guests.*

BAPTÊME - COMMUNION - MARIAGE - ANNIVERSAIRE ... Un lieu unique pour une journée inoubliable. 3 salles de réception de capacités variables dont la verrière du Château pouvant accueillir une piste de danse et jusqu'à 200 personnes assises.

*WEDDINGS, CHRISTENING, BIRTHDAYS OR FIRST COMMUNION, The Château is an ideal place for a memorable occasion. It hosts 3 reception rooms of varying size including a conservatory with a small dance floor for up to 200 guests.*

